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一 般 質 問 通 告 書 一 覧 表 

 

令和６年第６回 南九州市議会定例会 

質 問 者 質 問 事 項 及 び 質 問 の 要 旨 答 弁 者 

１ しい 千恵 １ 観光地域づくり法人（ＤＭＯ）について 

（１）観光地域づくり法人の設立が検討されていると聞くが，設立までの情報提供や説明はどのように進められ

るのか。 

２ 平和公園周辺の整備について 

（１）平和公園の駐車場等について観光客等から不満の声を聞くが，初めて来られた方でも利用しやすい公園を

目指して整備する考えはないか。 

３ 茶業と連携した観光事業の推進について 

（１）新たな観光客の誘客や茶業振興を一体的に図るため，相互を結びつけた施策を展開する考えはないか。 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

２ 角 貞己 １ 地区公民館について 

（１）市長の「伝えるから伝わる情報発信に努める」という考え方に基づき，地区公民館ごとの特性やニーズを

予算編成に反映させるための仕組みを創設する考えはないか。 

（２）地区公民館からの要望について，受理後の対応等を可視化して情報公開する考えはないか。 

 

市 長 

 

 



２ 

 
 

 

質 問 者 質 問 事 項 及 び 質 問 の 要 旨 答 弁 者 

３ 日置 友幸 １ 南九州市全国大会等出場奨励金の拡充について 

（１）物価高が進み，全国的に旅費や宿泊費の高騰が進んでいる。全国大会等出場奨励金の金額や回数を拡充す

る考えはないか。 

２ 市営温泉の運営について 

（１）市営温泉では入浴料について各種割引きを行っているが，市営温泉でも民営温泉でも同等に扱う割引制度

を導入する考えはないか。 

（２）「官業は民業の補完である」という考え方に基づけば，民間が独立採算で事業を実施できている現状があ

ることから，市が温泉施設を運営することの正当性が問われている。民間移管を含めた検討を進める考えは

ないか。 

 

市長・教育長 

 

 

市 長 

 

 

４ 大倉野 忠浩 １ 地域の郷土芸能や伝統行事の保存と活用について 

（１）郷土芸能や伝統行事は，地域固有の文化を育む貴重な地域資源であると考える。南九州市の郷土芸能や伝

統行事の現状をどのように捉えているか。 

（２）郷土芸能や伝統行事を活かした地域づくりは，視点を変えることで観光等の成功事例になっているが，本

市も郷土芸能や伝統行事を活用した地域づくりを積極的に行う考えはないか。 

（３）少子高齢化や過疎化が進み，行事等の継承・保存が危ぶまれる。具体的な支援策を講じる考えはないか。 

 

市長・教育長 
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質 問 者 質 問 事 項 及 び 質 問 の 要 旨 答 弁 者 

５ 上赤 秀人 １ 在宅看護について 

（１）停電時に安心して在宅看護ができるよう発電機やバッテリー等の購入補助はできないか。 

２ 農業現場のトイレ設置について 

（１）農業現場からトイレ設置の要望が多いことから，早急に広域農道沿いにトイレを設置する考えはないか。 

３ 中学校部活動の練習場の確保について 

（１）練習場の確保に苦慮している部活動があると聞くが，状況と対策を問う。 

 

市 長 

 

市 長 

 

教育長 

６ 取違 博文 

 

１ 防災対策について 

（１）地区公民館及び学校が避難所となっているが，避難所としての機能を十分有しているか問う。 

２ まちづくり推進事業について 

（１）「まちづくり大相撲」は，令和６年度で終了する予定となっているが，地区公民館の特色ある活動を推進する

事業と考える。事業を継続する考えはないか。 

（２）コミュニティ・プラットフォーム事業による地区公民館単位の 10 年計画の実施について，まちづくり事業補

助金を拡充して地域振興事業を継続的に支援する考えはないか。 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

 



４ 

 
 

 

質 問 者 質 問 事 項 及 び 質 問 の 要 旨 答 弁 者 

７ 村方 直己 １ パスポートについて 

（１）本市で 18 歳を迎える新成人のパスポート申請について，グローバル人材育成の観点から申請手数料を助成

する考えはないか問う。 

２ 公務出張旅費について 

（１）公務出張等に係る現行の市の旅費規定について，物価上昇等の現状に対応できているか問う。 

３ 時間外労働について 

（１）市職員の時間外労働の現状とサービス残業が発生していないか問う。 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

８ 吉永 賢三 １ 農業政策について 

（１）市園芸振興機械施設等導入支援事業補助金は，事業実施６年を経過するが実績と課題を問う。また，事業の

更なる拡充を図る考えはないか。 

（２）ジャンボタニシの食害が年々増えている。生産者に駆除の方法についての講習会を開催するとともに駆除費

の助成を行う考えはないか。 

２ ＰＴＡについて 

（１）ＰＴＡ活動運営において会員数の減少などを理由に，全国で初めて岡山県ＰＴＡが解散した等，単位ＰＴＡ

の解散も増えていると聞く。本市のＰＴＡの現状と課題を問う。 

３ 小学校の再編について 

（１）これまでの小学校再編の状況を問う。また，統廃合について，児童数が10名を超えない学校については再編

の検討を促す考えはないか。 

４ 学校部活動の地域移行について 

（１）学校部活動の地域移行への本市の現状と課題について問う。 

 

市 長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 
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質 問 者 質 問 事 項 及 び 質 問 の 要 旨 答 弁 者 

９ 加治佐 民生 １ 都市計画について 

（１）企業進出にあたり，都市計画区域内及び区域外においてどのような対応をし，規制や制限についてはどの

ようなことが想定されるか。 

（２）都市計画区域の見直し等を検討する考えはないか。 

２ サツマイモ基腐病について 

（１）サツマイモ基腐病の本年度の被害状況と今後の対策を示せ。 

（２）頴娃農業開発研修センターにおける，かんしょ重要病害虫発生軽減対策実証展示圃の結果を示せ。 

（３）農薬のドローン散布の実績・効果の状況を示せ。 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

10 内園 知恵子 

 

１ 障害児福祉計画について 

（１）障害児福祉計画に盛り込まれている障害児通所支援の目的，各支援内容の概要を示せ。 

（２）今後の障害児福祉増進と利用者負担額助成に係る市の見解を問う。 

２ 市道について 

（１）市道の舗装の劣化が多く見受けられるとの声を聞くが，早急に改修等を行う考えはないか。 

３ 市営住宅について 

（１）市民の良質な住環境の整備を行う観点から，市営住宅の水洗化を早急に図る考えはないか。 

（２）買い物弱者支援の観点から，高齢の市営住宅入居者が他の市営住宅への入居を可能にできないか。 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

 


